

令和7年12月25日

新着情報

ボーイスカウトの皆様及びガールスカウトの皆様が、街頭募金活動を通じて集められた募金を、歳末たすけあい募金としてご寄付くださいました。

ボーイスカウト奈良県連盟葛城地区香芝第1団様、香芝第2団様、並びにガールスカウト奈良県第46団様には、毎年、歳末たすけあい運動にご協力いただいており、本年も12月7日（日）に、エコール・マミをはじめ市内各所において、街頭募金活動を実施してくださいました。

当日は、団員の皆様が「歳末たすけあい募金へご協力ください！」と元気に呼びかけ、多くの市民の皆様から温かいご支援をお寄せいただきました。

令和7年12月24日（水）には、香芝市総合福祉センター2階の大広間において、「歳末たすけあい募金の贈呈式」を行いました。

お寄せいただいた募金は、地域の皆さんのが年末・年始を機会として実施する、幅広い住民の参加による地域福祉活動に大切に活用させていただきます。

街頭募金にご協力いただいた団員の皆様、関係者の皆様、そして募金にご協力くださった多くの市民の皆様、本当にありがとうございました。

歳末たすけあい募金の贈呈式

